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武庫川女子大学 ３回生 健康スポーツ学科（一部教育学科） 
 

      【教師をめざす人たちへ】 

あーよかったな 先生になって 
              ～教師のやり甲斐と子どもたちの笑顔～ 

 

《 学 生 の 感 想 》 

★今日仲島先生と出会えて本当によかった。教師という仕事の価値観が変わりました。自

分には教師という仕事は無理だなと思っていたけれど、先生の話を聞いて「やっぱり教

師になりたい」と心の底から思いました。「教師の仕事は１０あるうち９はしんどい、

でもあとの１にすばらしい感動がある」とおっしゃいましたが、私も１の感動を求めて

教師の道を歩みたいと思いました。 

★すごいとしか言えません。仲島先生のパワーに圧倒されました。最近、モンスターペア

レンツなど教育現場はすごく大変だと聞きます。だから教師になることに少し悩んだこ

ともありましたが、先生の話を聞いて「私はやっぱり教師になりたい！教師になる！」

と強く感じました。すごくいい話ばかりで、ずっと泣きそうになって目が潤んでいまし

た。子どものことを第一に考え、子どもを成長させられるような教師になりたい。これ

らのことを再確認することができました。 

★今日、仲島先生に会えて本当によかったです。この講演は私にとって、とても価値のあ

るものでした。今まで聞いたことのない話ばかりで、新鮮でした。子どものパワーって

本当に予想もできない程すごいものだと感じました。教師のすばらしさをこんなにも感

じたのは初めてでした。仲島先生はキラキラと輝いていました。私もそんな素敵な人に

なりたいです。 

★最初、どんな人が来て、どんな固い話をするのかと思っていましたが、途中から笑いが

絶えず、先生から目が離せなくなっていました。大学の教職の授業は、どこか現実味が

なく、冷めた気持ちで授業を受けていたのですが、この講演は身近に感じて、それに自

分が体験したような話があったので、とても入り込みました。今まで、中学か高校の教

師と考えていたのですが、宇宙人の１年生がいる小学校にも気持ちが傾いてきて、悩ん

でしまいます。 

★とにかく圧倒されました。でも先生のあっつーい気持ちがあるからこそ、子どもたちに

その気持ちが伝わって、すばらしい学級づくりができるのだと思いました。教師自身、

子どもからたくさん学ぶことがあること、さらに親からも学ぶことがあること、それを

素直に受け入れる心を持っておくことが大切だと感じました。「１０のうち９はしんど

いけど、最後の１に感動があるからやめられへんねん」という言葉が印象に残りました。 

★うまくは言えませんが、とても心が温かく優しくなりました。とても幸せな気持ちにな

りました。こんな気持ちで接してあげたら、子どもはもっと幸せな温かい気持ちになる

んだとわかりました。指導案のこととか不安だらけだけど、子どもといっぱい接したい

なと思いました。 

 ★本当によかったです。自分が教師になることに不安がいっぱいあって、諦めかけていた

けれど、もう１回がんばってみようと思いました。私も子どもたちに常に正面から向き
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★学校という場の大切さをあらためて感じました。今、いじめや不登校など暗い話題の多

い学校ですが、その中で子どもたちは、出会い、気づき、支え合って生活しているんだ

なと思いました。そういった出会いの場や気づきの場を作るのが教師の仕事なんだなと

わかりました。教師になるかまだ正直迷っていますが、大人として、また将来母親とし

合っていける教師になりたいです。 

★今日は仲島先生のお話を聞けて本当によかったです。先生からは、行動を通して子ども

に教える、子どものよい所をたくさん見つける、一緒に悩んで一緒に楽しんで子どもた

ちと一緒に成長することが大切だと学びました。教師になったらきっと辛いことだらけ

だと思いますが、先生が言ってた９：１の１の感動を味わえるようにしたいと思います。

子どもたちと一緒に汗をかいて楽しんで、まさに子どもと同じ立場に立つということは

こういうことなんだと思いました。そのためにもたくさんの子どもたちと関わって、子

どもたちが考えていること、感じていることに近づきたいと思います。 

★私が先生になろうと思ったきっかけを再度思い出しました。出会いときっかけが本当に

大切だと思っています。今までたくさんしんどい時期がありました。それでもめげずに

私に向かってきてくれた先生と出会いました。だからこそ今の私がいると思います。仲

島先生の話は心に響きました。♪あーよかった♪を聞いて泣いてしまいました。また先

生になりたい、絶対に先生になろう、って思いました。私もそんなきっかけをあたえら

れるようなに成長していきたいです。 

★最近、だんだんと大人に近づいていく中で、人と人との関わりの温かさを忘れていたよ

うに思います。一人の方が楽って思ったり、本当にその人のことを考えて行動するので

はなく、うわべだけで動いていたこともあったかもしれません。でも今日しっかり思い

出せました。今、塾のバイト先で好き勝手する男の子がいますが、バイトやからまあい

いや、ではなく、親身になって「身体」を通して「心」も通わせられたらなあと思いま

した。大変かもしれないけど、今自分のできることを一生懸命したいと思います。 

★今日はこの授業に来てよかったと思いました。教師になりたいと思っていた気持ちはさ

らに強くなり、子どもとどのように接していくのが望ましいのかが、はっきりわかりま

した。先生の話し方がとてもおもしろくて普段こういった講習や講義を受けたことがな

かったので、とても新鮮でした。先生の子どもに対する温かい気持ちが伝わってきて、

私も教え子が大人になった時に、そんな心に残るような教師になりたいと思いました。

これまで自分が思い悩んでいたことを解決できるような言葉や今、続けている部活で仲

間とまた支え合っていけそうな気がしました。未来を見て、あなたがいてよかった！と

思える人になります。 

★仲島先生の話、最高によかったです。こんなに人の話に吸い込まれることは今まであり

ませんでした。とても魅力的な先生だと思いました。先生のお話で一番心に残ったのは、

問題ばかりおこしていた子どもと卒業式までグランドを１０周毎朝走り続けたことです。

私も仲島先生のような素敵な先生になりたいと強く思いました。 

★教師は「子どもの未来への応援団」という話にとても納得させられました。大人はいつ

も過去をふり返って子どもを責める、けど子どもたちは今と未来のことを考えている。

叱る教育も大事だけど、私は未来へ向けて一緒に前向きに生活できるように指導や声か

けをしていきたいと思いました。かまぼこ先生にならないように気をつけて今後に生か

していきたいです。 



て「優しい人」を育てたいし、自分も「優しい人」になりたいなと思いました。 

★話がおもしろくてすごく惹きつけられました。仲島先生の教え子で教師をめざす人が出

てくる訳がわかりました。この９０分の短い時間でも、一緒に笑ったり考えたり聞いた

りしていただけで、一体感みたいなものが生まれたように感じました。教師には教育す

る力も大切だけど、子どもたち一人ひとりをしっかり見つめる力、ほめる力も必要だと

思いました。仲島先生は、子どもの成長に敏感でほめる力やほめ言葉が豊富でした。私

もそういう感性を磨きたいと思いました。 

★今日はこの授業のおかげで、すごく素敵な日になりました。「教師になりたい」って改

めて思いました。教職の授業で勉強していく中で、不安がいっぱいだったけど、今日の

お話を聞いて不安よりも、希望や楽しみ、やる気の方が勝ちました。今、中学生にバス

ケを教えているので、今日学んだことを少しでも生かしていきたいです。 

★本当にためになる話ばかりでした。教育実習を前に不安になっていたり、自分は違うこ

とがしたいんじゃないかと悩んでいましたが、今までよりももっとたくさん心の中で

「先生になりたい」と思えました。講演中、何度も涙が出そうになって体の中から熱く

なりました。私も仲島先生みたいになって、子どもに「先生に会えてよかった」と言っ

てもらえるようになりたいです。というより「なってやる！」って感じです。２年後教

師になって、またお会いできることを楽しみに待っておいてください。 

★私の高校には、自分には価値がないと言って荒れている人が多かったのですが、そんな

生徒に対するまっすぐな先生の姿に感動し、私は教師になろうと思いました。自分をう

まく表現出来ない子どもの心に寄り添える教師になりたいです。今日の話を聞いて、教

師は、子どもの人生に深く関わる大切な存在であると改めて気づきました。 

★もっともっと「教師になりたい」という気持ちが強くなりました。親や教師は「子ども

の未来への応援団」とおっしゃっていたように、私も子どもたちに夢や希望を与えられ

る教師になりたいです。本当に感動しました。自分の名前にも「優」がついています。

つけてくれた親に感謝です。 

★こんなに暑苦しいくらい熱い先生が今の時代にもいるんだなと思いました。ドラマで観

るような先生が目の前で話しているのがなんとも不思議な感じでした。仲島先生の話は

とても上手く惹きつけられる話し方で、笑ったり泣きそうになったりと１時間半がとて

も早く感じ、またとても勉強になる話でした。子どもとの関わり方、保護者との関わり

方など「すごい」と思う話ばかりで、小学校の先生になりたいなと思いました。仲島先

生の教え子だった人がとても羨ましいなあと思いました。 

★先生の話を聞いて、何回も泣きそうになってしまいました。私もこんな先生に小・中・

高と出会っていれば、道をそれることはなかったなと思います。教師というのはこんな

にいいものなんだなとすごく思いました。もし教師になることができたら、ぜひ仲島先

生の若手教師セミナーに行きたいです。 

★８０分のお話の中に、たくさんのいい話があり、教師の楽しさがヒシヒシと伝わってき

ました。教職課程の授業を受けていて、教職はしんどいイメージしかなかったけど、仲

島先生にそのイメージをくつがえされました。小学生の頃の出会いや経験ってすごく大

事で、人生にかかわってくるから、親身になって「足でかせぐ」教育をしたいです。 

 
★私が教師をめざすきっかけになった恩師のことを思い出しました。来年、その恩師がい

る母校に教育実習に行きます。頑張ります。 

 


